



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和4年1月17日発行



がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標
こころゆた
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

がつき がつきゅうびら 3学期 学級開き!

11日(火)始業式後に3学期の学級開きを行いました。各教室には子どもたちが登校してきた時に、目に飛び込んでくるように黒板にメッセージが書かれていました。

発達段階に応じ、この「まとめの学期」において、一人ひとりが目標をもってどのように過ごし、進級・進学につなげるのかなど、学級指導の中で確かめ合っていました。

記憶に残る3学期、そして、次の学年につながる3学期にしていきましょう。

ご家庭でも、3学期の目標(ご家族一人ひとりの今年の目標)などについて話してみてもいいのではないでしょうか?



しんねんしひつかい かきぞ 新年試筆会(書初め)

12日(水)に書初めを行いました。1・2年生は硬筆で、3年生から6年生は毛筆で行いました。子どもたちは緊張しながらも、一筆一筆丁寧に、心を込めて書いていました。

いつも書写の授業でお世話になっているコミュニティスクール運営委員でもある学習支援員の服部さんが、今回は3・4年生を指導していただきました。(5・6年生は、2学期に指導していただきました。)

「のびのびと書きましょう。」と子どもたちに話しかけ、筆の入れ方や字と字のバランスなどについて指導していただきました。

校内書写展を17日(月)からの授業参観に合わせて実施していますので、是非ご覧ください。



オンラインによるレインボープロジェクト参加に変更

前号でお知らせしました「Kent・Mori YOKKAICHI レインボープロジェクト」の実施について、Kent・Moriさんに来校していただき、子どもたちに、Kent・Moriさんのダンス(舞)や声に直接出会ってほしかったのですが、急速な感染症拡大の影響から、オンラインでの実施になりました。しかし、オンラインではありますが、世界的ダンサーの姿から、子どもたちが何かを感じてくれたらと思います。さて、今日から三日間、地区別に授業参観を実施しています。気温も低く、廊下側の窓を開けばなしにすると、大変寒い日々が続いています。窓を閉め切ることにはしません、大きく開けると子どもたちがとても寒いので、参観の際は教室に入ってください、会話はせずに、子どもたちの様子などをご覧ください。ご理解とご協力をお願いします。